

DEPARTEMEN MANAJEMEN SUMBER DAYA PERAIRAN IPB GELAR PELATIHAN K3 DI LABORATORIUM

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 03 December 2014

Departemen Manajemen Sumberdaya Perairan (MSP) menyelenggarakan pelatihan dengan tema Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) dengan Bahan Kimia di Laboratorium, pada hari Sabtu, 15 November 2014 di Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) IPB. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh mahasiswa MSP angkatan 48.

Dr. Majariana Krisanti, S.Pi, M.Si selaku Sekretaris Departemen MSP membuka kegiatan pelatihan ini. Beliau menyampaikan, "Kegiatan pelatihan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) ini merupakan kegiatan pertama yang diadakan Departemen MSP. Berikutnya akan rutin diadakan setiap tahun bagi setiap angkatan mahasiswa MSP. Diharapkan kegiatan hari ini memberikan manfaat bagi peserta pelatihan sehingga dapat mawas diri dalam bekerja di laboratorium."

Agenda pelatihan yang dilaksanakan meliputi: Aturan dasar di laboratorium, cara bekerja yang benar di laboratorium, peralatan keselamatan kerja dan penanganan kecelakaan kerja, serta penanganan dan penyimpanan bahan kimia yang baik dan benar. Hermanto, S.Si selaku instruktur dari PT. MERCK Chemical and Life Science memandu kegiatan pelatihan K3 ini. "Sebagai orang yang bekerja di laboratorium, hendaknya kita selalu waspada terhadap sumber bahaya, selalu menggunakan alat pelindung diri, mematuhi aturan dasar di laboratorium, mengetahui prosedur penanganan bahan kimia yang benar dan aman, serta selalu melakukan training internal," urainya.

Mahasiswa MSP angkatan 48 mengikuti rangkaian kegiatan dengan kepedulian dan antusias yang tinggi, untuk selalu memperhatikan prosedur yang benar dalam bekerja sesuai dengan petunjuk di laboratorium saat melaksanakan penelitian dan kelak di dunia karier dari instruktur. Mahasiswa mengharapkan pelatihan ini bisa menjadi bekal mereka dalam bekerja sesuai dengan prosedur keselamatan dan kesehatan dalam beraktivitas dan bekerja di laboratorium. (SGA)